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Alex, depuis combien d’année joues-tu à Colomiers ?"
« Ce doit être la cinquième saison. Avant je jouais à Montauban. 
Entre les deux j’ai fait une saison blanche car je m’étais blessé 
au genou. Cette année, je n’ai pas raté beaucoup de matchs. De 
mémoire, Le Réal Chalossais, Auch, le match aller à Oloron, 
nous en reparlerons sans doute. Pas plus de quatre, je pense. »"
Tu as trentre-trois ans aujourd’hui, prêt pour un tour de 
plus ?"
«  Je ne fais pas partie des plus jeunes on est d’accord mais 
franchement de quoi sera fait demain ? Il me semble que mes 
articulations sont encore moins jeunes. Heureusement que je ne 
fais que deux entraînements par semaine, sinon, je n’aurais pas 
tenu la distance….. Je te rassure, je vais stopper ma carrière 
  avant   d’avoir lâge de Giga. En tout cas je trouverai quelque 
chose de moins contraignant. Mais je ne suis pas encore à 
jeter… »"
Comment as t-u vécu cette saison. Entre la concurrence et 
l’arrivée de Mo, ce ne fut pas toujours facile…"
Au départ, je devais jouer en équipe 2 et puis Arnaud Brogniet a 
eu quelques problèmes à gérer et m’a demandé de me rendre 
disponible pour l’équipe première. Le secteur intérieur ne lui 
donnait pas satisfaction. Je suis donc revenu dans la rotation. 
Ensuite, il y a eu l’arrivée de Mo qui a changé les choses.   Ces 
dernières semaines, j’ai été moins performant et donc j’ai moins 
joué. Mais ce ne fut pas  toujours facile…. »"
Jamais titulaire mais équipier modèle…."
« Merci pour la formule, c’est sympa. Je me souviens qu’à Oloron 
nous avions eu un petit problème avec le coach . En fait,   je 
n’avais pas joué du match quand il a m’appelé sur le terrain à 
1’32 de la fin je crois. Je lui ai demandé gentiment de me laisser  

s u r l e b a n c . O n s ’ e s t 
expliqués et tout va bien 
mais sur le moment….   J’ai 
toujours que je ne serais 
jamais l’intérieur majeur de 
l’équipe. Après quoi,   on a 
toujours envie de jouer 
dagantage,  mais là, ce sont 
les choix du coach. Au final, 
j’ai été très touché quand 
Arnaud m’a proposé un jour 
le capitanat »."
Ce match contre Oloron 
fait - i l naître certaines 
réflexions ?"
« Hormis cet incident, je sais 
que c’est le premier match de 
Mo à Colomiers. Notre 
deuxième victoire de la 
saison. Notre deuxième à 
domici le aussi . Je sais 
surtout qu’il nous reste trois 
matchs à jouer et que l’on 
finira par un gros morceau à 
Auch. Je sais encore que si nous ne prenons pas ce match par le 
bon bout, ça pourrait se retourner contre nous. Le maintien est 
assuré mais terminons ce championnat en beauté. Même s’ils 
sont relégués, il faut respecter les Béarnais.   Il faut bien débuter 
le match, annoncer la couleur d’entrée de jeu et ne pas leur 
laisser le moindre espoir de faire un résultat à Colomiers. »
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4 Bruno LORENZI 23 186 1

6 Alexis BENCHIMOL 23 195 3

9 Aymeric BENCHIMOL 31 195 3

10 Marc MERCIER 31 197 4

11 David ENCAUSSE 32 190 3

12 Alexandre BELLAHCENE 33 198 5
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15 Ousmane NIANG 31 202 5

19 Morakinyo WILLIAMS 25 213 5
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OLORON
4  POURREDON  Eric 1,92 31 4
5  ORT  Mathieu 1,75 24 1
6  MOBUTU  Joseph 1,92 32 5
7  GIRAUDO  Benjamin 1,88 27 2
8  NYAPEYE  Blondel 1,94 32 3
9  BENQUET  Fabien 1,84 21 2

10  CHAUVIN  Arnaud 1,88 27 3
11  ALLARD  Lucas 1,83 17 2
12  JAKUBOWSKI  Rémi 1,80 22 1
13  PASCAL Romuald 1,85 29 4
14  MOUREU  Laurent 2,04 24 5
15  CHAUVIN  Pierre 1,91 31 3

Entraineur :  GRECHEZ Anthony
Assistant :  CHABANNE Jérémy
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Après Céline Delacoux, c’est Morgane Rosique qui a accepté le jeu des questions à trois francs six sous. Vous la voyez régulièrement 
sur les parquets avec les filles de l’équipe 2 et de plus en plus fréquemment à la DILMA le samedi soir. 
Encore merci pour sa double contribution!
Morgane Rosique s’amuse…"
 !
Dunk ou passe décisive? Le dunk :  je me suis toujours dit qu'à force de travail je pourrais dunker... 
je travaille encore... 
Votre basketteur préféré? Génération Michael Jordan, mais aujourd'hui ce serait Kevin Durant!
Le club que vous supportez? Aucun... J'aime voir du beau basket !
Votre principal défaut? J'agis et je réfléchis ensuite...!
Une qualité? Il y en a tellement!! Mais je dirais que je ne baisse pas les bras, je continue de me 
battre quoiqu'il m'en coûte!
La qualité préférée chez une femme? L'indulgence!
Chez un homme?  Entreprenant!
Une passion en dehors du basket? Pas le temps pour ça malheureusement, sinon tous les sports 
en général me passionnent!
Un choix de musique? Tracy Chapman "talking about revolutions"!
blond ou brun? Tant que ce n'est pas roux!
Un plat à déguster? Les lasagnes (comme Garfield!)!
Qu'est-ce que vous ne mangerez jamais? Les choux de bruxelles!
Votre boisson préférée? J'aurais tendance à dire l'eau mais c'est plutôt par nécessité...Le café!
Mer ou montagne? Mer!
Sur une île déserte? Jamais de la vie!
Quel personnage historique ou public vous fascine le plus? Ghandi!
Acteur et actrice préférés? Robert de Niro et Meryl Streep!
Où aimeriez-vous vivre? Aux Etats Unis et plus particulièrement New York "la ville de tous les possibles"!
A quoi avez-vous renoncer? Je ne renonce jamais!!
Même pas pour un million...  je n 'échangerai ma vie actuelle

Infos ……

Bravo les Columérins"

Au TIC (Tournoi   inter comités)   les jeunes Columérins ont tenu la 
vedette. Sous la houlette de Marc Mercier, les garçons entrainés par 
Cyrille Dufaure ont remporté la compétition   tandis que les filles 
dirigées par notre ancienne joueur Myriam Tolou se sont inclinées en 
finale.!

Le tournoi   regroupait six sélections de minimes (2000) : les CD 65, 
31, 12, 32, 09 et Grand Quercy. Les garçons ont gagné tous leurs 
matchs avec dans leur groupe un seul joueur de Colomiers, 
Damiens Fuster, bravo à lui.!

Les Filles comptaient sept représentantes : Elise Dauch, Anais 
Ourliac,   Marine Ouvret, Chloé Massat, Pailine Escane, Margot 
Servières-Bordes et Anne-Lise Mipoka.   Malgré de bonnes 
prestations elles se sont inclinées deux fois face à la même 
formation, les Hautes- Pyrénes.!

Bravo aux entraîneurs Marion et Cyrille, bravo  à Marc qui ne joue peut être pas ce soir contre Oloron. On pense à lui et nous félicitons 
encore Damiens et les sept filles   qui ont porté haut les couleurs de Colomiers Basket. Un petit cocorico n’a jamais fait de mal à 
personne.


